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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.09.2021 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Dörte Jacobi (Fraktion MitBürger & Die PARTEI) 

zum Zustand des Kirchteichs im Südpark 
  
 
Die Pflege von Erholungsgebieten im Stadtgebiet ist eine wichtige Aufgabe der 
Stadtverwaltung, die konkret die Lebensqualität der Anwohnenden erhöht. Leider muss 
punktuell festgestellt werden, dass die Pflege und Reinigung von Park- und Wasserflächen 
vernachlässigt wird und es zu Vermüllung kommt. Dies betrifft unter anderem den Kirchteich 
am Südpark. 
 
Dazu frage ich: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der hohe Grad an Vermüllung des Teiches bekannt? 
2. Werden Teiche in Grünanlagen der Stadt regelmäßig von Unrat befreit, um die 

Ökosysteme zu schützen? 
3. Wann ist die nächste Reinigung des Kirchteiches geplant? 

 
 
gez. Dörte Jacobi 
Stadträtin 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03084 
Datum:   08.09.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:    
Plandatum:     
   



   

 
 
Stadt Halle (Saale)        15. September 
2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.09.2021 
Anfrage der Stadträtin Frau Jacobi, Fraktion MitBürger & Die PARTEI zum Zustand des 
Kirchteichs im Südpark 
Vorlagen-Nr.: VII/2021/03084 
TOP: 10.16 
 
Antwort der Verwaltung 
 
1. Ist der Stadtverwaltung der hohe Grad an Vermüllung des Teiches bekannt? 
 

Wesentliche Aufgabe der Gewässerunterhaltung ist die Erhaltung eines 
ordnungsgemäßen Abflusses. Diese Aufgabe wird in Sachsen-Anhalt durch die 
zuständigen Unterhaltungsverbände für die Gewässer 2. Ordnung wahrgenommen. Am 
Kirchteich erfolgen hier regelmäßige Inspektionen und Reinigungen des Ablaufrechens. 
Der Verwaltung ist bekannt, dass die im OT Neustadt vorhandenen Gewässer einer 
verstärkten Belastung, durch z.B. illegales Einbringen von Einkaufswagen, Spielgeräten 
etc. unterliegen. 

 
2. Werden Teiche in Grünanlagen der Stadt regelmäßig von Unrat befreit, um die 

Ökosysteme zu schützen? 
 
Im Falle einer Gewässer-Gefährdung erfolgt eine unverzügliche Beräumung, ansonsten 
werden in periodischen Aktionen entsprechende Maßnahmen durchgeführt. 

 
3. Wann ist die nächste Reinigung des Kirchteiches geplant? 

 
Ein konkreter Termin kann derzeit nicht benannt werden, die Verwaltung wird sich hierzu 
mit dem Unterhaltungsverband abstimmen und entsprechende Maßnahmen einleiten. 

 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter 
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